

Projekt Rehkitzrettung mit Wärmebilddrohne

Mit RJ Dieter Baurenhas und JSO Stefan Blum haben wir nicht nur 2 Experten, sondern die absoluten Pioniere in Sachen drohnenunterstützter Kitzrettung in unserem Land.

RJ Dieter Baurenhas war überhaupt der erste in unserem Land, der sich mit dieser Technik auseinandergesetzt hat und hat damit sicher einigen JSO einen Ansporn gegeben und sie dazu motiviert seinem Beispiel zu folgen.

Durch ihren Einsatz der sowohl viele Stunden Arbeitszeit als auch einen hohen finanziellen Aufwand vor allem für die Anschaffung der Wärmebilddrohne mit sich bringt, werden mittlerweile jedes Jahr eine beachtliche Anzahl Rehkitze von Ihnen gefunden, und so vor dem sicheren Mähtod bewahrt.

Durch ihr innovatives Handeln ist es möglich geworden Tierleid zu verringern, das Image der Jagd in der öffentlichen Wahrnehmung zu verbessern und eine vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den meisten Landwirten aufzubauen, denn auch jeder Landwirt ist froh und dankbar für jedes einzelne Kitz das nicht unter sein Mähwerk kommt.

Vielen Dank für euren unermüdlichen Einsatz für das Wohlergehen unserer Wildtiere.